

Gedanken zur letzten Bundesfrauenkonferenz

19.03. – 22.03.2009 in Kirchheim

## **4 gute Gründe warum FRAU zur nächsten Bundesfrauenkonferenz mitfahren sollte .....**

1. Um über den Tellerrand zu blicken....Was passiert außerhalb meiner Gemeinde, außerhalb Dresdens, in Europa, in Polen, in der Welt.
2. Um Vorurteile zu überprüfen.  
*Beispiel:* Eva Hermann als Sprecherin war eigentlich ein Grund für mich, nicht nach Kirchheim zu fahren. Aber sie hat mich überzeugt und einen sehr interessanten Einblick in ihr Leben, ihren Glauben, die Medien und zum Gender Mainstream gegeben. Ich war tief beschämt, über mein Vorurteil. Allein dafür hat sich die Reise schon gelohnt.
3. Um einen Lobpreis von 330 Frauen zu erleben. Einfach wunderbar!
4. Um die Schwestern aus der Gemeinde näher kennen zu lernen. Endlich ist mal Zeit für Gespräche, zum Lachen und zum gemeinsamen Gebet.

Wer nicht dabei war hat viel verpasst, aber jede FRAU ist jetzt schon herzlich eingeladen beim nächsten Mal mitzufahren.

Die nächste Bundesfrauenkonferenz in Kirchheim ist vom 22.-25. April 2010.

*Doris Braukmann  
Elim – Gemeinde Dresden*